

1.200 alumnos disfrutaron del polideportivo del IES Zorrilla, que ha costado 2,2 millones

Mateos califica de «extraordinarias» las instalaciones y anima a los jóvenes a utilizarlas fuera de las horas lectivas

02.03.11 - 00:28 -

EL NORTE | [VALLADOLID](#).

El consejero de Educación, Juan José Mateos, visitó ayer el polideportivo del Instituto de Educación Secundaria Zorrilla de Valladolid, donde la administración regional ha invertido 2,2 millones de euros. Mateos lo calificó de «moderno y vanguardista» y animó a los más de 1.200 estudiantes del centro a practicar deporte «no solo en clase, sino también en el tiempo libre» porque cuentan, dijo, «con unas instalaciones extraordinarias», según informa lcal.

El polideportivo de este instituto se alza sobre las antiguas piscinas y cuyas obras de construcción finalizaron en diciembre de 2009, aunque el consejero realizó ayer una visita para conocer las instalaciones a pleno rendimiento. Esta instalación educativa dota al instituto de un espacio docente que cubre las necesidades de los más de 1.200 estudiantes de este centro vallisoletano.

1.650 metros

Con una superficie útil de 1.650 metros cuadrados, se sitúa en la zona exterior de los patios. Se trata de un edificio voluminoso con un aula de 1.148 metros cuadrados, vestuarios, monitor, un aula, instalaciones y almacenes para el material, entre otros espacios.

Las inversiones de la Junta de Castilla y León en este centro educativo en los últimos tres años ascienden a 2.814.124 euros.

A esta cantidad, hay que añadir 172.915 euros, destinados a equipamiento y nuevas tecnologías.

El IES Zorrilla de Valladolid imparte Educación Secundaria, Bachillerato, en las modalidades de Humanidades y Ciencias Sociales y Ciencias y Tecnología, y Formación Profesional de Grado y Medio Superior de la familia profesional de Comercio y Marketing.

En total, el centro atiende a 1.203 estudiantes (431 de ESO, 448 de Bachillerato y 324 alumnos de FP) y cuenta con una plantilla de 107 profesores. El centro cuenta con una ruta de transporte escolar y, entre sus instalaciones, destacan sus salas de informática y una biblioteca con sala de lectura y préstamo de libros.

Además, este instituto participa activamente en numerosos programas como Intercambios Escolares en EE UU y Canadá, estancias en familias de habla inglesa y los planes para Mejora del Éxito Educativo, Convivencia Escolar, Fomento de la Lectura y Proyecto ARCE, entre otros.